

SEMANARIO DE AVISOS.

Este periódico, al cual se suscribe en Salamanca librería de *Moran*, á 12 cuartos al mes á los de esta ciudad, llevado á casa de los Señores suscriptores y á 2 reales fuera franco de porte; los números sueltos se venderán á 4 cuartos.

Se mejorará este periódico en todo lo que sea posible, con arreglo al número de suscriptores que se reuna. Los anuncios se harán por un precio módico, y durante este mes *gratis*.

ADVERTENCIA.

El deseo de dar principio desde luego á la publicacion de este Semanario, es causa de que el presente número salga menos esmerado y completo en cuanto á la redaccion de lo que para los sucesivos esperamos. Rogamos á los Señores que se dignen leerlo, el que tengan en la memoria esta consideracion para aumentar la indulgencia, que reclama una empresa naciente y destina-

da á un objeto tan útil y positivo.

ANUNCIOS.

ESCUELA DE PARVULOS.

Habiendo algunas plazas vacantes de las que por Reglamento deben estar provistas en niños pobres que han de recibir gratuitamente la educacion en esta escuela, ha acordado el presidente de ella que se publique esto para noticia de los interesados en pretender aquellas. Salamanca Noviembre 6 de 1844 — *Pedro Maria Fernandez* Secretario.

En el convento de capuchinos de esta ciudad, se venden puertas y ventanas con sus marcos, maderas de diferentes clases y ladrillos de servicio: el encargado en el mismo convento enseñará dichos efectos y dirá sus precios.

En la plazuela del Seminario Carvajal de esta ciudad, se arrienda una buena panera, su dueño, Saturnino Charro.

En la plazuela de las Carnicerías del Macho tienda del Pito, se despacha á precio muy arreglado, una obra de derecho español. En la misma hay un buen acopio de papel viejo por arrobas á precio arreglado.

El sujeto que quiera contratarse para sustituto en remplazo de un quinto perteneciente á la celebrada en 1843, puede pasar á tratar de ajuste con D. Bernardo Gallego en la plaza mayor núm. 44.

En la librería de Moran, se vende por la mitad del precio que costó por suscripción, la interesante obra de las Mil y una noche cuentos arabes con 1600 grabados, 4 tomos en casi folio.

En la misma librería se venden libros en blanco rayados bien encuadernados á la holandesa á precios arreglados. Tambien hay bajitas de abecedarios, para enseñar las letras, con facilidad á los niños. Polvos de salvadera á seis cuartos la libra. Libritos para fumar del mejor papel que se conoce, hechos en la misma librería.

Se arrienda la casa sita en el patio de escuelas n.º 2, su dueño es D. Juan Castro.

Los Señores Moran y compañía, compran mulas de marca para tiro.

En la calle de Palominos número 9, se graban sellos en bronce ó metal de imprenta, tambien tenacillas figura de alicates con to-

da limpieza, para timbrar papel en blanco, con la mayor prontitud y facilidad, ó cualquiera otra clase de timbre, en que se podrán poner todas las letras del nombre y apellido del sujeto, con la contrasena y adorno que guste.

Se graba y hacen moldes en cuños de acero de la clase que se quiera, y tambien en metal de imprenta de alto relieve, cualquiera lamina ó figura no siendo muy grande, pudiendo imprimirse facilmente por no necesitar de tórculo, aun por el mismo sujeto que lo encargue, todo esto á precios arreglados.

Se venden 94 arboles de negro: los que quieran comprarlos podrán verlos en la Alameda de Canillas de Abajo, donde existen señalados con sus correspondientes números. El Guarda de dicha Alameda Pedro Marcos los manifestará; y tambien los precios, que son sumamente cómodos, habiéndolos desde 25 hasta 300 reales. Los que enterados de ellos, y conformes con los precios, quieran tomar algunos, pasarán á pagarlos á D. José Sanchez de la Fuente en Salamanca; y se les dará papeleta, para que le sean entregados; siendo de cuenta de los compradores el cortarlos. Los que antes de llegarse á Canillas, quieran ver la nota de los precios; pasarán á la casa del mismo D. José Sanchez de la Fuente, en donde se les manifestará.

Se venden unas puertas carre-

teras viejas en esta ciudad, calle de Zamora núm. 7.

Quien quisiere contratar el porte de seiscientas arrobas de madera en piezas pequeñas, desde la Hinojosa á Fuente Sauco, en el próximo invierno, se podrá enterar de las condiciones en esta ciudad, calle de Zamora núm. 7.

Se arrienda la casa núm. 51 en la calle de la Rúa, y se da razón de su dueño en la redacción de este periódico.

Á voluntad de su dueño se vende una casa estramuros de esta ciudad en el arrabal del puente lindante mediodía con la callejuela de Santiago y poniente con la plazuela del Puente.

Quien quisiere hacer proposiciones se presentará á D. Francisco Hernandez, vive calle de la Neveria, número 1.º

Quien quisiere tomar en arrendamiento una casa sita en la calle de Toro, señalada con el n.º 52, se presentará á D. Francisce Hernandez, calle de la Neveria. número 1.º

Precios de los géneros en el mercado de Salamanca.

	<u>Rs. vn.</u>
Azucar Blanca la arroba	á 58
Id. terciada id.	á 48
Cacao libra	á 6
Guayaquil id.	á 3 y m.º
Escocia la arroba	á 50 y 56
Pescado comun la arroba	de 38 á 41
Áceite la arroba	á 50 y 60

Pimiento dulce arroba	á 56
Id. picante la arroba	á 54 y 70
Canela la libra	á 50
Arroz la arroba	á 32 y 34
Cañamo asedaó	á 110

Precios de los granos en el mercado de Peñaranda del día 7 del corriente.

	<u>Rs. vn.</u>
Trigo candeal bueno.	á 26
Mas inferior.	24 á 25
De última calidad.	23 á 24
Centeno.	11 á 12
Cebada	11 á 12
Garrobas.	á 14
Garbanzos superiores.	90 á 95

VARIEDADES.

No desagradará á nuestros lectores que de cuando en cuando les demos noticia del origen, y tiempo de introduccion en nuestros paises, de los productos mas usuales de las artes y agricultura. Hoy hablaremos de algunas plantas.

El mijo fue llevado á Italia desde oriente por el Marqués de Montferrat en el año 1204: las espinacas pasaron de Asia á Valencia en 1258; la borraja de Siria á España por el de 1300, el azafran fue traído de África tambien por el año 1300; las alcachofas vinieron de Arabia á España y despues á Venecia en 1466; el lúpulo, que sirve para la confecion de la cerveza se propagó en Inglaterra en 1520; los cardos fueron importados de la Barbaria en Italia, y despues en Francia

en 1530; en el mismo año recibió la Francia, del Asia, los melones; la coliflor vino de Levante á Italia hácia el 1580.

Un caso singular de sonambulismo.

Un criado limpia-botas de una fonda de Manchester, se levantó de madrugada hace pocos dias para desempeñar su oficio, y se encontró limpias todas las botas de la fonda.

En el mismo dia una criada halló manchada de betun la camisa de un pasajero muy decente, que al irse despues dejó por olvido un papel en que constaba haber sido él limpia-botas en Londres. Inferióse pues que durante el sueño habia suplido á su cólega de Manchester.

Hemos copiado esto del Eco como un caso singular.

Hemos procurado dar en el prospecto una ligera idea del objeto que llevamos al publicar este periódico, pero sin embargo no vacilamos en añadir ahora algunas otras consideraciones. Reunir á la baratura una utiliead positiva, material por decirlo asi, y hacer de manera que la sequedad de los *anuncios* se suavice por medio de lecturas agradables; este ha sido el bello y ideal que nos hemos propuesto, y cuyo alcance procuraremos conseguir sin perdonar fatiga. Los *anuncios* forman por consiguiente la parte principal,

pero no por eso descuidaremos las otras de pura amenidad ó agrado, ampliando al efecto los límites del Semanario cuando preciso sea.

Hay noticias interesantes para el fomento de la agricultura, industria y comercio, cuyo conocimiento, ya consistan en instrucciones teóricas, ya en datos prácticos, no podrán menos de agradecer la generalidad de nuestros lectores. Pues bien para toda esta clase de noticias, para todo aviso que propenda á facilitar las transacciones comerciales, y en general el bienestar, comodidad, y ornato público, estarán abiertas las columnas de este periódico. Infinitas son las personas que pueden en la provincia contribuir á tan buena obra con sus luces; á ellas pues apelamos seguros de encontrar acogida, y rogándolas que no se detengan por reparos agenos de un periódico que no se presenta con humos de literario.

Si nuestros deseos se cumplen juzgamos que no será estéril este medio de comunicacion que por su módico precio está á la disposicion de las fortunas mas moderadas.

En un periódico de la córte hemos visto el singular descubrimiento, para evitar que los pájaros se posen en los árboles, con solo colgar en ellos un corto número de cangrejos muertos.

